

Solidarité avec Cuba et condamnation du blocus réaffirmées au Brésil



Photo. Prensa Latina

Brasilia, 6 février (RHC) L'Association culturelle José Martí de l'Etat brésilien du Rio Grande do Sul (ACJM-RS) a réaffirmé son amitié indiscutable avec Cuba et a condamné le blocus américain, qui constitue plus que jamais une menace pour l'île.

Des sources de l'organisation ont indiqué que cette solidarité et cette condamnation du siège américain ont été clairement exprimées lors d'une visite sur le territoire de l'ambassadeur Adolfo Curbelo, chargé d'affaires de l'ambassade cubaine dans le géant sud-américain.

Lors de la rencontre avec le mouvement de solidarité de la région, Curbelo a exprimé sa gratitude pour les signes de soutien et d'affection envers son pays et a parlé de la réalité cubaine et des difficultés auxquelles la population est confrontée, comme les coupures de courant, qui ont récemment été réduites, mais qui empêchent la croissance industrielle.

Il a admis le manque de certaines denrées alimentaires et de fournitures médicales, mais a déclaré que Cuba continue de défendre sa révolution avec la participation et le sacrifice de tous.

Il a dénoncé le blocus injuste de Washington qui, pendant la période de la pandémie de Covid-19, a imposé plus de 240 mesures et a renforcé le siège pour tenter de rendre son peuple, qui a une volonté farouche de se battre et de surmonter les défis.

À son arrivée dans l'État du Sud, le diplomate a été reçu par le président de l'ACJM-RS, Ricardo Haesbaert, et le secrétaire général de l'association, Marajuara Azambuja, et a pris contact avec le chef de l'Assemblée législative du Rio Grande do Sul, le député de l'État Valdeci Oliveira.

Le député a remis au diplomate la publication Catálogo : Movimientos Sociales Bajo Sospecha (Catalogue. Mouvements Sociaux sous Soupçon) , un document de la police politique de Rio Grande do Sul pendant la dictature (1964-1985).

Valdeci Oliveira a également exprimé sa joie à l'occasion de cette visite et a annoncé qu'il avait l'intention, plus tard cette année, de se rendre à Cuba et de renforcer le soutien à la dénonciation du blocus.

En compagnie de M. Haesbaert, l'ambassadeur cubain a également visité le Mémorial Luis Carlos Prestes, la seule œuvre de l'État réalisée par le célèbre architecte Oscar Niemeyer, qui commémore la mémoire du guerrier du peuple brésilien, chevalier de l'espoir et ami de longue date de Cuba. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/312827-solidarite-avec-cuba-et-condamnation-du-blocus-reaffirmees-au-bresil>



Radio Habana Cuba